

# *Falleció el general de brigada de la reserva Ramón Valle Lazo*

---



La Habana, 30 may (RHC) Este lunes falleció el general de brigada de la reserva Ramón Valle Lazo. En el momento de su deceso contaba con 83 años de edad y la causa de su muerte se asocia a un Trombo Embolismo Pulmonar, informa el diario Granma.

Desde muy joven se incorpora a la lucha insurreccional, formando parte de la Columna No. 17 del Segundo Frente Oriental «Frank País», donde participó en más de 14 combates, demostrando en cada acción arrojo y valentía, ganándose el respeto de sus jefes y compañeros de armas, por lo que fue ascendido al grado de teniente en diciembre de 1958.

Al triunfo de la Revolución fue seleccionado como miembro de la escolta del Comandante en Jefe Fidel Castro.

Participó de manera activa en la Lucha Contra Bandidos y fue designado en 1961 como Jefe de la División de Trinidad, planteándosele la misión de defender toda la zona hasta Playa Girón.

Realizó estudios militares en la antigua

Unión Soviética y en el curso básico de Tropas Generales, en la Academia de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, FAR, ,«General Máximo Gómez».

Cumplió misión internacionalista en la hermana República de Angola en dos oportunidades de 1975 a 1977 y de 1983 a 1985, participando en diferentes acciones combativas y contribuyendo así a la independencia del pueblo angolano.

Dentro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias ocupó diferentes responsabilidades tales como: Jefe de División en los ejércitos occidental, central y oriental, así como en las Milicias de Tropas Territoriales, y sustituto del Jefe del Estado Mayor General.

Participó como Jefe de Agrupación de las FAR en el apoyo a campañas de la Agricultura.

Al morir ostentaba la condición de militante del Partido Comunista de Cuba.

En su vida profesional como combatiente y oficial de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, fue ascendiendo en grado militar desde soldado hasta General de Brigada.

Por sus aportes a la defensa de la Patria, su trayectoria, fidelidad a la causa revolucionaria y su actitud en el cumplimiento de las misiones asignadas, recibió numerosas condecoraciones otorgadas por el Consejo de Estado de la República de Cuba.

A solicitud del General de Brigada de la Reserva Ramón Valle Lazo, su cadáver fue cremado y sus cenizas están expuestas hoy, desde las 10 de la mañana y hasta las 12 del día, en el Panteón de los Veteranos de la Necrópolis de Colón, donde permanecerán hasta su posterior traslado al Mausoleo del Segundo Frente Oriental «Frank País» en la provincia de Santiago de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/131108-fallecio-el-general-de-brigada-de-la-reserva-ramon-valle-lazo>



**Radio Habana Cuba**